
□点 鐘

□ロータリーソング：それでこそロータリー

□４つのテスト：野田眞治会員

□ゲスト；（有）脇口商店

専務取締役 脇口文尊様

（プレ オープン例会ゲスト）

□会員数：１４名（免除者：０名）

□出席者：１３名 □欠席者： ０名

□メイク： １名 □出席率：１００％

幹 事 報 告

【幹事 宮本 和彦】

・2021-22年度RYLA中止

・賀茂川清掃 中止

会 長 の 時 間

【会長 福本 博之】

皆さんこんにちは。今日

はビッグゲストの脇口さ

んがいらっしゃって、突

然のことで驚きましたが、

大変嬉しく思います。今

日は楽しんでください。

初めてのことでこんなことしているんだと驚かれ

たと思います。４つのテストは毎回唱和していま

す。唱和することで４つのテストに則った行動を

しましょうということです。このような会ですが、

宜しくお願い致します。

先週は欠席して申し訳ありませんでした。板場さ

んに快く代行を引き受けていただき有難うござい

ました。4月7日は娘の高校で入学式があり、今年
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●結婚記念日…片岡

●事業所創立…久藤



度高校のPTA会長を引き受けることになりまして、

来年以降のことがありますので現会長と出席して

参りました。

本日の会長の時間ですが、暗い話題ばかりですが、

こうして例会を無事に開くことができ、皆様の元

気そうなお顔も拝見できて嬉しく思います。ただ

竹原でも連日十人前後のコロナ感染者の発表があ

りまして、先ほども幹事が申しあげましたが、明

後日予定していた賀茂川清掃が急遽中止になる等

いろんなイベントが中止や延期になっています。

賀茂川清掃については私もいろいろ準備していた

ので、あとは日曜に臨むだけという状況になって

いたのに、急遽中止ということで本当に残念です。

お隣の国、上海でも感染爆発が起きています。あ

の国ほど厳しい制約を設けててもあの感染爆発が

起こるということは何をしても無駄なのではと個

人的には思わないでもないです。一日も早く元通

りの生活に戻していければと思う次第です。

当、竹原RCで米山奨学生の丁 若洺（テイ ジャ

クメイ）さんのお世話を引き受けることになりま

して、4月10日にホテルグランヴィアで行われた

米山奨学生オリエンテーションに、テイさんと参

加してきました。

皆さんよくご存じだと思いますが、米山奨学会は

日本での初めてのロータリークラブ、東京ロータ

リークラブを設立された米山梅吉さんの生前の功

績を受けて設立された奨学金制度です。民間の奨

学金制度で日本国内でも最大級だそうです。

これまでの70年間の歴史の中で約22000人、129

か国と日本との懸け橋として奨学生を受け入れて

支援している歴史ある由緒正しい奨学金制度です。

今年も全国で900名くらい支援しているそうです

が、特徴としてお金を渡すだけでなく、学生一人

一人に対してそれぞれロータリアン一人がカウン

セラーとして付いてサポートするということです。

そして毎月最低一回は例会へ来ていただいて、会

員との交流を計ったり、どんなことをしているか

などの卓話をしていただくことになっています。

我々がお世話をするのはテイ ジャクメイさんは、

日本語も普通にお話されます。皆様も一カウンセ

ラーとしてご支援、ご協力下さいますようお願い

します。

今月の例会は都合が合わず、５月１２日のオープ

ン例会の日にお越し頂いて、自己紹介やどのよう

な勉強をされているかなどお話しいただこうと思っ

ております。

宜しくお願い致します。

臨時理事会報告

□日 時 令和４年４月１４日（木）

□場 所 ホテル大広苑

□出席者 ９名

□議 題

①５月例会の件 承認

時間短縮・お弁当・スクール形式

②オープン例会の件 承認

５月１２日（木）

各自声掛けする。案内文作成。

５月例会に準じ、時短・お弁当で行います

③米山奨学生の件 承認

４月例会出席叶わず振込とします。

５月は５月１２日（木）例会出席

④３クラブ合同コンペの件 承認

５月７日（土）安芸C.C

久藤、野田、宮本会員が参加されます。

四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

本日のプログラムは花見例会の計画を

していましたが、コロナの状況が落ち着かず、

また竹原市は増加傾向にありますので、当面この

パターン（お弁当持ち帰り）ということです。

本日は少しだけ豪華なお弁当になっていますので

宜しくお願いします。

親睦活動委員長 宇都宮勝博


